

Verkehrsclub Deutschland (VCD)
Kreisverband Esslingen e.V.
Postfach 101045, 73710 Esslingen
Geschäftsstelle: Schelztorstr. 2 (Turm)
Tel. 0711/356173, Fax 0711/3005270
eMail: esslingen@vcd-bw.de
Internet: <http://esslingen.vcd-bw.de>

VCD • Postfach 101045 • 73710 Esslingen

An die VCD-Mitglieder in Esslingen und Umgebung

Datum: 07.04.08

Mobil ohne Auto / AOK-Radsonntag am 15.06.08

Sehr geehrtes VCD-Mitglied,

vielleicht ist Ihnen bekannt, dass Vertreter des Kreisverbands seit 1992 gemeinsam mit dem ADFC, dem städtischen Verkehrsplaner, der Polizei und Vertretern von Ordnungs- und Tiefbauamt an einem attraktiven Radverkehrsnetz in Esslingen arbeiten. Ein weiteres Ziel dieser sogenannten „AG Radverkehr“ ist es, den Radfahreranteil am Verkehrsaufkommen in der Stadt zu erhöhen. Während wir beim Radverkehrsnetz ein ganzes Stück voran gekommen sind, fehlte für letztere Aufgabe bisher eine zündende Idee.

Im Zusammenhang mit der Neuauflage der Esslinger Radfahrkarte, die durch einige Tourenvorschläge auf der Rückseite aufgewertet werden soll, entwickelten VCD-Aktive eine 33 Kilometer lange Radtour rund um die Stadt – die „Tour de Zwiebel“. Per Rad erschließt sich selbst alteingesessenen EsslingerInnen ihre Heimat ganz neu und bietet Gelegenheit, das tiefsitzende Vorurteil zu korrigieren, dass Esslingen grundsätzlich zu bergig sei zum Radfahren. Für die optimale Streckenführung sind allerdings noch einzelne bauliche Maßnahmen erforderlich, die dann wiederum dem Ziel der Verbesserung des Radverkehrsnetzes dienen.

Inzwischen konnten wir die AOK-Bezirksdirektion Neckar-Fils davon überzeugen, dass sich eine etwas abgewandelte Strecke gut in den AOK-Radsonntag (MOA-Tag) integrieren ließe. Bei der Gelegenheit kann das „Tour de Zwiebel“-Projekt erstmals einem größeren Publikum vorgestellt werden. Wenn es gut läuft, wird am 15. Juni auch die neue Radfahrkarte fertig vorliegen. Der Oberbürgermeister hat die Schirmherrschaft der Veranstaltung übernommen und zugesagt, auf der Südhälfte der Tour gemeinsam mit dem VCD in die Pedale zu treten. Start ist um 10 Uhr in Mettingen in der Nähe des neuen Steges über den Neckar.

Warum schreibe ich Ihnen das alles jetzt schon im April?

Sie werden unschwer darauf kommen, dass die Veranstaltung trotz der enormen Unterstützung durch AOK, Stadt Esslingen, ADFC, Sportvereine usw. nicht vom VCD-Vorstand alleine bewältigt werden kann. Wir bitten Sie hiermit um Ihren Beitrag, dass dieser Tag zu einem unvergesslichen Ereignis in Sachen umweltfreundlicher Mobilität auf Esslinger Gemarkung wird. Für jede Beteiligte/jeden Beteiligten wird es über die Mitarbeit hinaus genügend Zeit geben, sich selbst dem Genuss der Radtour zu widmen.

Folgende Möglichkeiten zur Mitwirkung gibt es:

1. Der VCD muss Streckenposten für gefährliche Straßenquerungen stellen (nur Warnfunktion!). Unsere Standorte sind voraussichtlich in Berkheim und in Wäldenbronn, wo für 2-Stunden-Schichten zwischen 8 und 16 Uhr Menschen gesucht werden.
2. Bei ähnlicher zeitlicher Einteilung werden für einen VCD-Infostand MitarbeiterInnen gesucht, die durstigen TourenteilnehmerInnen kühles Nass ausschenken und die neue Radfahrkarte verkaufen.
3. Wer gerne eine speziellere Aufgabe übernimmt, ist eingeladen, morgens vor dem Start einen Teil der Strecke zu kontrollieren oder die Gruppe mit den prominenten Gästen zu begleiten.

Bitte melden Sie sich mit beiliegender Rückantwort oder per eMail bis zum 30. April, damit wir einen Überblick über das Engagement bekommen. Eine endgültige Zusage benötigen wir von Ihnen erst ca. zwei Wochen vor dem Termin. Dann bekommen Sie auch eine ausführliche Einweisung und das gesamte Programm der Veranstaltung.

Bitte scheuen Sie sich nicht, sich bei Fragen an das VCD-Büro zu wenden!

Mit freundlichen Grüßen,

Dirk Rupp
(Kreisvorsitzender)

RÜCKMELDUNG (bitte bis 30. April 2008)

**VCD-Kreisverband Esslingen e.V.
Postfach 101045
73710 Esslingen**

per FAX 0711 / 300 52 70

oder per eMail: esslingen@vcd-bw.de

Name: _____

Adresse: _____

Telefon: _____

eMail: _____

Mir ist es grundsätzlich möglich, bei der „Tour de Zwiebel“ am 15. Juni 2008 (Mobil ohne Auto / AOK-Radsonntag) eine Aufgabe zu übernehmen.

Ich könnte mir vorstellen

- eine 2-Stunden-Schicht als Streckenposten zu übernehmen (Zeitraumen 8-16 Uhr)**
gewünschte Uhrzeit: _____
 - in Berkheim**
 - in Wäldenbronn**

- am VCD-Infostand zu helfen (Wasser ausschenken, Fahrradkarte verkaufen etc.)**
gewünschte Uhrzeit: _____

- eine speziellere Aufgabe zu übernehmen**
 - vor dem Start einen Streckenabschnitt zu kontrollieren (ca. ab 7 Uhr)**
 - die Gruppe mit den prominenten Gästen zu begleiten (10 Uhr ab Mettingen)**
 - Sonstiges, wo nötig**